



# COMMIT

Vol.70 Winter 2019

京都外国语大学  
京都外国语短期大学  
後援会会報



## 模擬店

初出店の模擬店は、ラムネとバルーンアート。ラムネを90本用意し10時に開店。売れるか不安でしたが、バルーンアートが良かったのか、販売開始から2時間半で完売しました。来年も是非模擬店を出したいと思っています。



## bingo大会

折り畳み自転車をはじめ、アウトドアワゴンなど88個(総額20万円)の景品の争奪戦。途中少し雨が降り出して焦りましたがなんとか予定通り行えました。

(後援会副会長 野中 弘充)





世界に飛び出せ！

# 京都外大生の留学体験

## 中国／上海師範大学

中国語学科 3年次生 中西 孝介さん  
短期留学（2018年7月～8月）

### <保護者から>

無事を確認するため、LINEでできるだけ毎日何らかの写真を送つてもらいうようにしていました。他国、他大学の友達と食事をしたり観光に行ったりしている写真があり、特にスターバックスが大きくてテーマパークのようだったので驚きました。今後も新しい事にどんどんチャレンジして国際人になって欲しいと思います。

### <学生本人から>

同じ部屋で過ごした日本人留学生の先輩のアドバイスにより、中国語を学ぶ際には、特に発音を丁寧に学ぼうと心がけるようになりました。大学生活において留学の機会はそう多くありません。目の前にあるチャンスを積極的につかみ取ってください。また、留学先では並んでいる列へ割り込まれるなどの不条理なこともあります。皆さんは思いやりを大切にしてください。



## ブルネイ王国／ブルネイ・ダルサーム大学

ブラジルポルトガル語学科 1年次生 新藤 祐樹さん  
短期留学（2019年8月～9月）

### <保護者から>

名前は聞いたことがあっても殆ど情報がない国で心配でしたが、以前の留学時に“なんとかなった”こともあり、知らない国に行くチャンスが頂けたと楽観的に考えるようになりました。留学先の大学や日本の他の大学に新しい友達ができ、世界が広がったと思います。

### <学生本人から>

留学先の学生達は日本に興味のある人が多いため、話す機会も多くなり会話能力が身につきました。座学やモスク見学を通してイスラム教についての知識も得ることができました。しかし、イスラム式トイレに慣れることが大変でした。このプログラムは日本人の参加者が多く、初めての留学でも安心して参加できました。



▲開会式

10月27日(日)後援会と大学・短期大学の共催により教育懇談会を開催しました。

今年度で20回目になるこの行事は、全国から305人もの多くの保証人(保護者)の皆さんにご参加いただきました。

今年度より申し込み方法をインターネットにすることで、懇談会への参加登録や個別相談の予約が、スムーズにできるようになりました。当日も混雑したり、予約困難をきたしたりすることなく、参加者の皆さんに喜んでいただきました。



▲キャンパスツアー



▲個別相談

開式後、各事務部署より説明会・学生によるキャンパスツアー・図書館自由見学を実施しました。昼食をとりながらの懇談会では、保証人(保護者)同士の交流や、教員への相談など、終日盛況の会となりました。

(後援会会长 大川 透)



## クラブ紹介

# 後援会では、部活動を奨励金でサポート！

京都外大には70団体を超えるクラブやサークルがあり、目標高く活動しています。今回はその中から、合氣道部と学生放送局 KGBSを紹介します。

## 合氣道部

体育会

大西 香穂  
ブラジルポルトガル語学科 4年次生

いつもご協力ありがとうございます。京都外国語大学合氣道部では、黒帯を目指して、週3日練習に打ち込んでいます。週一回、師範にご指導頂いているのですが、毎回の練習が、気付きと成長の連続です。部員同士でアドバイスし合ったり、声を掛け合ったり適度な緊張感のある良い雰囲気で練習しています。部員は4人と少人数ですが、日本文化を発信する活動として、海外に合氣道のワークショップにも行きました。また、京都外国語大学の留学生に合氣道をPRする事で、日本文化をもっと発信していきたいとも考えています。

私は、合氣道を大学生になってから始めたのですが、普段の姿勢や呼吸、考え方がプラスに変わりました。「相手を尊び導く」という合氣道のモットーを、もっと沢山の人に知つてもらいたいと思っています。これからも合氣道部をよろしくお願ひいたします!



## 学生放送局 KGBS

文化部会

局長 グローバル観光学科 2年次生 奥村 日奈

いつもご支援ありがとうございます。私たち学生放送局は、現在部員18名が在籍しており、番組制作、学内ラジオの放送、オープンキャンパスでのインフォメーションブースなどを中心に活動しています。

今年度のオープンキャンパスでは、初めてスタジオから映像有りの生配信ラジオを放送しました。各学科の先生をスタジオにお迎えし、インタビューをするなど、新しいことにも挑戦しました。

普段の活動では、次年度にむけて、学生放送局の活動紹介ビデオを制作しております。完成後は、我々のYouTubeチャンネルにて公開する予定ですので、ぜひご覧ください。また、学内外問わず、イベント等の司会や音響のご依頼も受け付けておりますので、機会がありましたら是非お声がけください。これまでの活動に加え、どんどん新しいことに挑戦していくうと思いますので、皆様引き続きご支援をよろしくお願いします。



▲YouTube  
チャンネル

受験料

実質

¥

後援会では年2回  
語学検定試験受験料を  
全額助成しています

外大生なら  
ゼッタイ  
受けなきゃ損!

2018年度

計910名の  
語学検定試験受験料を  
後援会が全額助成!

※TOEFL iBTは、各年度の4月1日のレートで算出した金額。  
IELTS for UKVIは、TOEFL iBTの金額が上限です。

【問い合わせ先】教務部 資格課程推進室(1号館1階) TEL.(075)322-6764  
申請方法、申請期間、支給方法については、助成金に関するホームページにて確認してください。

京都外大 語学検定

検索



01 | 語学検定試験受験料助成申請



02 | 新規申請



03 | 受験情報や振込先を入力

必要書類は、  
画像(写メ)で提出可能/



- ・領収証  
(クレジットカードの明細可)
- ・試験結果
- ・振込先口座の確認書類

合格証・結果通知書スコアには、氏名・受験日などが記載されているものに限ります。基本紙媒体で通知があったものを使用してください。  
パソコン・スマートフォンで確認した画像(スクリーンショット)は氏名・受験日が特定できない場合は申請画像として使用できません。



## イベントリポート



祭  
夏祭り



PSC主催 留学生との交流会夏祭りが開催されました。あいにくの雨でしたが、スペインのピニャータ、タイの水かけ祭、ランタンづくりといった海外のお祭りなどを実施。一般の方も参加できる楽しい企画を開催しました。

また、日本のお祭りでは在学生による沖縄の三線生演奏にのせ、皆で輪になってカチャーシーを歌って踊って盛り上りました。  
(広報部会 石上 千寿・石出 正子)

※PSCは、学生同士が助け合い、より良い学生生活を作ることを目的とした学生団体です。



▲三線の生演奏

▲カチャーシー(沖縄伝統の踊り)

6年前からスタートしたCLUB IRIE(留学生との交流を目的とした学生団体)主催のイベントが開催され、今月のテーマは「夏祭り」でした。受付で身分証明書での年齢確認をし、未成年には白のリストバンド・成人にはゴールドのリストバンドを配り、一目見て年齢確認ができるようにされていました。次回のイベントも楽しみです。

(広報部会 谷添 洋子・吉田 英子)



△白=未成年/ゴールド=成人



10月25日(金)11号館2階ラウンジにて CLUB IRIE(留学生との交流を目的とした学生団体)主催のHalloween Partyが行われました。ラウンジの中に入ると仮装コンテストにエントリーするための写真を撮る「チェックスペース」があり、仮装した学生たちが楽しそうに撮影していました。

また、ドリンクもHalloweenらしく、こだわったものがあり、パーティーを盛り上げる逸品となっていました。

(広報部会 金川 都)



広報部会  
吉川 和信

### 〈編集後記〉

即位の礼やラグビーワールドカップなど世界の方々が来日されました。また、来年には東京2020オリンピック・パラリンピックも開催され、本学の学生が活躍できる機会が増えてきています。10月、下鴨神社に行ったときに、オールブラックスのピンバッジを配っている外国の方がいました。私は英語が全く喋れず笑顔で対応していましたが、そこに外大生の娘が来てくれて、英語で会話。配っていた方がチーム関係者だとわかり、びっくり! 多言語でのコミュニケーションの大切さを痛感しました。ちなみに下鴨神社は関西で初めてラグビーが行われたという場所です。

子どもたちはもっと勉強して多言語でのコミュニケーション力をつけてほしいです。



投稿やご意見はこちらまで。  
スペースの都合上、掲載できない場合もございます。ご了承ください。

[koenkai@kufs.ac.jp](mailto:koenkai@kufs.ac.jp)